

Editorial

Ciencia e Ingeniería: Un paso más

No ha sido fácil mantener durante 55 años una publicación científica de la calidad de nuestra revista “Ciencia e Ingeniería”. Sin embargo, habiendo sido ello posible, necesitamos seguir creciendo, por lo que es importante mantener la mística de trabajo y el compromiso con esta institución, de manera que ahora en el inicio de nuestro cincuenta y seis aniversario, consolidemos los índices que tenemos, y nos revisemos también, para saber del impacto que esta publicación está teniendo hacia la comunidad y sobre el sector industrial. Si cumplimos con ellos, estaremos reafirmando nuestro compromiso no solo con nuestra facultad sino con el país que queremos ayudar a construir.

En el presente número, Vol. 32, N 1, primero del año 2011, se ha incluido una variedad de artículos en áreas tales como automatización, vialidad, ingeniería química, mecánica entre otras. Estamos convencidos que las investigaciones aquí presentadas, serán un aporte que nutrirá el conocimiento.

Queremos agradecer al comité editorial por sus grandes esfuerzos, por seguir buscando los caminos para que nuestra prestigiosa revista alcance nuevos horizontes, y a todos los colaboradores, por su esfuerzo y dedicación que hicieron posible concretar este nuevo número. Su apoyo permanente ha permitido cumplir con los objetivos centrales de esta publicación. De igual modo, hacemos extensivo nuestro agradecimiento al CDCHTA, por su constante compromiso con el quehacer científico de nuestra Universidad y muy particularmente con el desarrollo de esta revista.

Dr. Oscar E. Camacho Q.
Decano Facultad de Ingeniería

